

# APPEL À MANIFESTATION

## Contre l'extrême droite, le racisme et les discriminations

Depuis plus d'un an le nationalisme violent s'installe à Mâcon, cela résonne partout en France et en Europe. Des groupuscules comme Active Club se multiplient dans de nombreuses villes autour du nationalisme, de l'antiféminisme (en portant notamment des idées masculinistes), de sports violents comme le MMA, du suprématisme blanc et de théories conspirationnistes comme le grand remplacement. Ces idées se diffusent très fortement à l'aide des réseaux sociaux et poussent les militants à agir.

L'attaque violente qui a eu lieu devant le local libertaire la nuit du 13 au 14 Avril n'est pas un cas isolé, ni une guerre de gang avec l'extrême gauche comme voudraient le faire croire les politiciens ou les médias mainstreams.

On ne compte plus les nombreuses agressions qui ont lieu régulièrement partout en France : La maison du Maire de Saint Brévin qui a été brûlée, la descente de 80 néo-nazis (parfois très jeunes) à Romans sur Isère, les multiples attaques à Lyon, contre une conférence sur la Palestine ou contre la librairie la Plume Noire, etc. Nous avons bien affaire à un projet politique que ces militants cherchent à imposer par la haine et la violence.

Le jeu dangereux avec lequel joue Emmanuel Macron depuis son 1<sup>er</sup> Mandat a fortement participé à rendre l'extrême droite fréquentable.

Or il est important de bien se rappeler que le rassemblement national n'est en rien différent du Front National créé par Jean-Marie Le Pen et ses amis SS, que le parti d'Éric Zemmour (condamné pour injure à caractère raciste) partage la même idéologie que ces nazillons de rue.

Mais pire encore , le soit disant barrage républicain contre l'extrême-droite était un leurre, car le virage autoritaire du pouvoir en place est sans précédent, répression féroce contre les opposants politiques ou les médias, censure contre les humoristes, remise en place progressive d'un service militaire à travers le SNU, uniforme à l'école, couvre-feu pour les ados des quartiers populaires, mise en place de l'Intelligence Artificielle dans la vidéo surveillance, soutien inconditionnel au génocide en cours en Palestine, suppression progressive des conquits sociaux, militarisation de la Police, guerre aux pauvres, aux migrants, aux écologistes, etc.

Si leur projet est de fracturer la France, le nôtre est de répondre par la solidarité, car c'est ensemble qu'il nous faut lutter contre le bruit des bottes mais surtout le silence des pantoufles ! Nous devons nous tenir debout face au fascisme qui vient !

FACE À L'EXTRÊME DROITE, RIPOSTE IMMÉDIATE !

### C'EST POUR CELA QUE NOUS APPELONS A MANIFESTER

**Le Samedi 25 MAI – 15H**  
**Esplanade Lamartine à Mâcon**



LE LOCAL LIBERTAIRE



Femmes solidaires

